

Gare Chaville Rive Gauche

Pas d'amélioration des quais avant 2013

Réseau Ferré de France (RFF) aura donc répondu partiellement le 29 novembre à notre lettre interrogative (voir notre Agir Flash précédent) quant à la faible surélévation d'un des quais de la gare Chaville Rive Gauche. La mairie de Chaville, elle, n'a pas éprouvé le besoin de nous répondre, méprisant ainsi le sujet.

La lettre de RFF est consultable sur notre site www.agirpourchaville.fr.

Malheureusement il n'y a pas d'explication sur les raisons des choix techniques.

En substance, RFF explique que des travaux pourraient débuter en 2012 pour se terminer

en 2013, juste avant les élections municipales.

Ouf, s'exclameront les lieutenants du Maire ! Les voyageurs, eux, devront continuer de se muscler les mollets pour se hisser dans les trains. Et pourtant, Gare Rive Droite, l'inauguration des nouveaux aménagements de la gare a eu lieu le 29 janvier 2011. C'est vrai qu'en reculant l'inauguration, on permet d'oublier que c'est Jean Levain et sa municipalité de Gauche qui ont initié ces travaux en 2006.

Bon voyage.

Foyer des jeunes travailleurs

Une réalisation exceptionnelle

Pilotée par l'ancien maire de Gauche Jean LEVAIN, la reconstruction du foyer des jeunes travailleurs boulevard de la Libération à Chaville a été inaugurée en décembre. Remarquable réalisation, ce foyer ALJT offre à des jeunes qui débutent dans le monde professionnel 200 studettes pour un loyer de quelques centaines d'euros seulement.

La qualité du bâti, de l'environnement, de l'accueil et des aménagements intérieurs montre à quel point il est possible par une politique sociale dynamique, d'adapter la ville aux enjeux de chacun, en l'occurrence le logement des jeunes.

Pour en savoir plus : www.aljt.com



Plan local d'urbanisme (PLU)

Le 10 février à 19h00, se tiendra en mairie une réunion publique sur le PADD (plan d'aménagement et de développement durable).

Elaboré en catimini, ce plan sera dévoilé au cours de cette réunion qui donnera l'occasion aux Chavillois d'en savoir plus sur les aménagements que compte faire la majorité municipale UMP.

Pour mémoire, il est prévu que l'enquête publique sur le PLU soit programmée cet été, quand tout le monde sera en vacances !

À la bonne heure pour les promoteurs immobiliers et leurs bénéficiaires...